

München, den 09. Januar 2018



Liebes Vereinsmitglied,

wie gewohnt erhalten Sie zum Jahreanfang Ihren neuen DAV-Mitgliedsausweis. Er ist mit Ihrer Unterschrift in Verbindung mit einem Lichtbildausweis ab sofort gültig. Auf der Rückseite des Ausweises finden Sie wichtige alpine Auskunfts- und Notrufnummern.

Auch beim Bergsport setzt sich eine Europäische Idee durch.

Im November letzten Jahres wurde in München ein Europäischer Bergsport-Dachverband gegründet. Dem „European Union of Mountaineering Association (EUMA)“ gehören 23 Bergsportverbände aus ebenso vielen Ländern an. Im Januar soll der Verband, mit Hauptsitz in Belgien, in das Vereinsregister eingetragen werden. Den weiteren Verlauf über die Gründung des Verbandes können Sie auf der Internetseite des Deutschen Alpenvereins verfolgen.

Diesem Brief beigefügt ist das **neue Veranstaltungsprogramm für das 1. Halbjahr 2018**. Hervorzuheben ist, dass der erste Arbeitsdienst auf der Hütte 2018 schon Mitte Mai stattfindet.

Ebenfalls im Mai gibt es diesmal eine kombinierte MTB & Klettertour mit Theo Ney zu den Ruchenköpfen.

Unser Tourenwart Rüdiger Köhler bietet dieses Jahr wieder im Juni ein Familienwochenende auf der vereinseigenen Hütte an.

Einigen Briefen liegt außerdem ein **Fragebogen** von unserem Tourenwart Rüdiger Köhler bei. Er möchte sich über die Interessen der Mitglieder informieren, um das Programm besser darauf abzustimmen. Er bittet Sie darum, den Fragebogen ausgefüllt an ihn zurück zu schicken (per E-Mail oder Post, seine Adresse steht auf der Rückseite dieses Anschreibens).

**Alle Mitglieder mit einer uns bekannten E-Mail-Adresse erhalten den Fragebogen elektronisch.**

Um Kosten und zusätzliche Arbeit zu sparen, versenden wir das Sektionsprogramm für das 2. Halbjahr an alle Sektionsmitglieder mit einer uns bekannten E-Mailadresse nur per E-Mail.

In Zukunft ist auch der Empfang der DAV Panoramazeitung auf elektronischem Weg möglich. Wenn Sie sich dafür entscheiden, dann benötigen wir von Ihnen eine Rückmeldung und Ihre aktuelle E-Mailadresse.

Auf der Rückseite dieses Anschreibens finden Sie die **Einladung zur diesjährigen Mitgliederversammlung am 21.02.2018 um 19:30 Uhr** auf der Praterinsel.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und verbleibe mit freundlichen Grüßen,

Felix Zimmermann  
Schriftführer der Sektion Edelweiß München